



## **Kurzurlaub mit See und Hallelujah**

*Sich erden und Kraft tanken im Klosterhotel am westlichen Bodensee*

Nach Hüttengaudi und Fasnacht sehnen sich in der Fastenzeit viele Menschen nach Stille. Manche suchen sie in der erblühenden Natur. Andere ziehen sich hinter schützende Mauern zurück. Beides geht im Kloster Hegne bei Allensbach. Schöpfungsnahe Entspannung verschafft die idyllische Unterseenatur. Spirituelle Impulse bieten die vielseitigen Kurse der Barmherzigen Schwestern vom heiligen Kreuz: Wander- oder Schweigeexerziten, Klangschalen-Entspannung oder Kreativ-Workshops mit Pinsel, Leinwand und Staffelei finden unter der Regie der Kreuzschwestern oder externer Kursleiter statt. Übernachtet wird im klostereigenen Hotel Haus St. Elisabeth, das sich Teilnehmer mit Tagungs- und Urlaubsgästen teilen. Das moderne Gebäude verspricht den Seeblick und kurze Wege zu nahe gelegenen Sehenswürdigkeiten, die mit einem E-Bike aus dem Hotel-Fuhrpark gut zu erreichen sind. Konstanz, die größte Stadt am Bodensee, ist neun Kilometer entfernt, die Blumeninsel Mainau und auch die Welterbe-Insel Reichenau nur acht - und das klostereigene Seegrundstück ist in fünf Minuten zu Fuß erreicht.

Weitere Informationen: VCH-Hotel "Haus St. Elisabeth", Konradstr. 1, D-78476 Allensbach-Hegne, Tel. +49 (0)7533 9366-2000, info@st-elisabeth-hegne.de, www.st-elisabeth-hegne.de.

Pauschalen im Frühling:

Ruhige Klostertage:

Wer im Klosterhotel Haus St. Elisabeth Auftanken & Durchatmen möchte, kann das zwei bis drei Nächte ab 168 Euro pro Person im Doppelzimmer. Das Arrangement ist noch bis 31. März buchbar. Inbegriffen sind Halbpension mit Buffet am Morgen und Abend und der einmalige Eintritt in die Bodensee-Therme Konstanz.

Mehr dazu: info@st-elisabeth-hegne.de.

Klostertrip zur Tulpenblüte:

Die Pauschale Blütezeit auf der Insel Mainau ist über vier oder fünf Nächte zwischen 21. April bis zum 30. Juni ab 344 Euro pro Person im Doppelzimmer buchbar. Inbegriffen sind Halbpension, Kaffee- und Kuchen-Gutschein für das hoteleigene Café Vis à Vis und eine Schifffahrtskarte zur Mainau inklusive Eintritt.

Mehr dazu: info@st-elisabeth-hegne.de.

Texte und weitere Bilder: hier

## **Pressekontakt**

PR2 Petra Reinmöller Public Relations

Frau Petra Reinmöller  
Businesspark / Max-Stromeyer-Str. 116  
78467 Konstanz

pr2.de  
redaktion@pr2.de

## **Firmenkontakt**

PR2 Petra Reinmöller Public Relations

Frau Petra Reinmöller  
Businesspark / Max-Stromeyer-Str. 116  
78467 Konstanz

pr2.de  
redaktion@pr2.de

Medienarbeit mit journalistischem Anspruch. Das setzt PR2 Petra Reinmöller Public Relations als PR-Agentur mit Sitz in Konstanz für Kunden aus Tourismus und Freizeit um. Mit großem Netzwerk und hoher Wirksamkeit sorgen wir für überregionale und internationale Berichterstattung zum Tourismus am Bodensee und zu touristischen Angeboten in der Region St.Gallen, dem Kanton Thurgau und dem westlichen Teil des Bodensees, dem Untersee. Als Pressestelle unterstützen wir kulturtouristische Anbieter wie das Napoleonmuseum Thurgau, die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg (Schloss Salem) und das See-Burgtheater Konstanz-Kreuzlingen, Hotels wie das Klosterhotel Haus St.Elisabeth in Hegne, Bäder wie die Meersburg Therme und ÖPNV-Anbieter wie die SBB GmbH in Deutschland und der Schweiz.

Anlage: Bild

